MILENIO



Aceptará Zelenski ceder las zonas ocupadas a Rusia si Ucrania ingresa a la OTAN

APD MID

El presidente de Ucrania confía en acordar primero con Trump la estrategia y luego detener la guerra de Putin. PM. B

Acepta Zelenski ceder territorios a Rusia si Ucrania entra a la OTAN



Una residente de Chernihiv, frente a su casa destruida por un bombardeo ruso. REUTERS

Estrategia.

Confía en que primero alcanzará un acuerdo con Trump para detener la guerra con el Kremlin

KIEV

Volodímir Zelenski, presidente de Ucrania, manifestó su disposición a renunciar a los territorios ocupados por Rusia, a cambio de que el resto de su país sea admitido en la OTAN y reciba garantías de seguridad.

Sin embargo, confío en acordar primero con Donald Trump, próximo mandatario de EU, una estrategia para detener la guerra de Vladímir Putin.

Zelenski fue entrevistado por el periodista estadunidense de origen ucraniano Lex Fridman, quien le preguntó si la OTAN aceptaría la integración de Ucrania aun sin las zonas de Lugansk, Donetsk, Zaporiyia, Jersón y Crimea.

"La OTAN puede operar en la parte que está controlada por Ucrania. ¿Podemos estar de acuerdo enesto? Estoyseguro de que sí. No es un gran éxito para nosotros, pero si hay una vía diplomática para poner fin a la guerra, eso es lo primero", respondió el líderucraniano.

Zelenski matizó que esta opción solo sería posible si hay un "paquete de armamento" previsY ADEMÁS

"Están recibiendo lo que se merecen"

"Rusiaestá recibiendo lo que se merece", declaró el jefede la oficina del presidente de Ucrania, Andrey Yarmak. Por su parte, el titular del Centro para Contrarrestar la Desinformación, Andri Kovalenko, dijo que "en la región de Kursk las fuerzas rusas están muy preocupadas".

to. "No puedo decir públicamente con qué, pero no es ningún secreto para el presidente Trump. Depende principalmente de la voluntad de la Casa Blanca. La Unión Europea nos daría una partey Estados Unidos la otra. Es necesario que haya unidad para este paquete", subrayó.

Además, consideró necesario imponer nuevas sanciones a Rusiacuando Trumpllegue a la Casa Blanca, a fin de evitar que el Kremlin pueda vender sus hidrocarburos, algo que también beneficiaría a Washington.

Zelenski dejó en claro que antes de cualquier negociación con Putin, primero debe reunirse con Trump para acordar un plan de paz en Ucrania.

"Primero acordamos con

Trump cómo poner fin a la guerra, cómo detener a Putin... Trump y yo lograremos un acuerdo y estoy seguro de que él podrá ofrecer garantías fuertes de seguridad con Europa, y después podremos hablar con los rusos", enfatizó.

El presidente ucraniano se mostró elogioso con el futuro mandatario estadunidense y reiteró su confianza de que con el regreso del magnate a la Casa Blanca se pueda poner fin a la guerra iniciada hace casi tres años por Putin.

Contrataque en Kursk

Mientras, ayer el Kremlin acusó que Ucrania lanzó "un contrataque" en la región rusa de Kursk, donde las fuerzas de Kievya controlan varios cientos de kilómetros cuadrados desde el inicio de un asalto en agosto de 2024.

"Alrededor de las 9 horas locales, el enemigo lanzó un contrataque con el fin de detener el avance de las tropas rusas en el área", precisó el ej ército ruso en un comunicado.

"El grupo de asalto del ejército ucraniano fue derrotado por la artillería y la aviación y continúa la operación de destrucción de las unidades de las fuerzas ucranianas", abundó.

El ejército ucraniano no hizo comentarios sobre la operación y se limitó a indicar que se estaban produciendo combates en la región de Kursk.

Ucrania usó dos tanques, una docena de vehículos blindados y una unidad de demolición en el asalto, endirección hacia el pueblo de Berdin, situado a 15 kilómetros al noreste de Sudzha, indicó el Ministerio de Defensa ruso.

Blogueros militares prorusos admitieron que el ejército del Kremlin estababajo presión en la zona de Kursk.